

Des avions russes et syriens bombardent presque 500 positions de groupes terroristes



Damas, 23 novembre, (RHC-PL).-L'aviation militaire russe et syrienne ont causé de nombreuses pertes aux groupes terroristes opérant en Syrie. Environ 500 positions des djihadistes ont été bombardées.

Le Ministère russe de la défense a signalé que d'importants objectifs des extrémistes ont été attaqués dans les provinces d'Allep, de Damas, d'Idleb, de Latakia, d'Homs, de Raqqa et de Deir Ezzor.

Des sources militaires ont aussi confirmé des affrontements avec des membres de l'Armée des Muyahidines, dans la zone nord d'Allep et dans la localité de Khan Toman.



Radio Habana Cuba